

# *Réunion conjointe CIO, Cuba, États-Unis «symbole du potentiel de cohésion du sport»*

---



**Photo: Actualités olympiques**

La Havane, 12 juillet, (RHC)- Un communiqué du CIO, le Comité international olympique, met en lumière le «potentiel de cohésion du sport et du mouvement olympique» au sujet de la rencontre que le patron du CIO, Thomas Bach, a récemment tenue avec les présidents des Comités olympiques de Cuba et des États-Unis, Roberto León Richards et Susanne Lyons.

Le président du CIO a profité de la visite des deux CNO à la Maison Olympique pour une réunion conjointe symbolisant ainsi le pouvoir unificateur du sport et du Mouvement olympique. Ensemble, ils ont évoqué des sujets d'intérêt commun, notamment la préparation de leurs athlètes respectifs pour les prochains Jeux Olympiques Paris 2024 et Los Angeles 2028.

Après sa visite à la Maison olympique du CIO, à Lausanne, Roberto León Richards avait confirmé au site web [www.jit.cu](http://www.jit.cu) qu'il avait répondu aux questions de Bach sur la situation à Cuba et les circonstances dans lesquelles leurs athlètes se préparent.

Il a également donné de nombreuses informations sur la manière dont le pays fait face à la situation difficile actuelle, exacerbée par le Covid-19, la crise économique mondiale et surtout le blocus économique, commercial et financier imposé par le gouvernement américain depuis plus de 60 ans.

Il a tout de même souligné que l'hostilité de Washington ne se manifeste pas dans les liens historiques entre les athlètes, les fédérations et les institutions du sport américain. Il a également estimé que la majorité du peuple américain souhaite des relations normales avec notre pays.

Sources: Actualités olympiques et [www.jit.cu](http://www.jit.cu)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/293262-reunion-conjointe-cio-cuba-etats-unis-symbole-du-potentiel-de-cohesion-du-sport>



**Radio Habana Cuba**